



Cher(e) camarade,

Tous les membres de la Commission Exécutive te présentent ainsi qu'à tes proches leurs meilleurs vœux pour cette année 2020 !!!



Le mouvement social engagé le 5 décembre dernier contre la réforme des retraites décrétée par le gouvernement MACRON-PHILIPPE bénéficie toujours du soutien majoritaire de l'opinion publique en dépit de la pression médiatique constante exercée par les chiens de garde du libéralisme. À trop vouloir jouer le pourrissement du conflit, stigmatiser certaines professions dites « privilégiées », opposer systématiquement public et privé, alimenter les divisions syndicales et **mentir** sur l'objectif d'équité prétendument porté par son projet, le Président MACRON, suant de mépris, construit pierre après pierre une société d'exclusion, de précarité et de violence sociale. Pourtant, la démission imposée du haut-commissaire à la dissimulation de mandats et d'indemnités (et accessoirement aux retraites...) Jean-Paul DELEVOYE aurait pu inciter le gouvernement à revoir sa copie en proposant un modèle amélioré et toujours assis sur le **principe de solidarité inter-générationnelle**. Les engagements passés auprès des responsables des fonds de pensions américains sont à l'évidence bien plus importants à satisfaire...
Contre cette réforme, un seul mot d'ordre : **MOBILISATION !**

Hôpital public asphyxié, Éducation Nationale étranglée, Audiovisuel public malmené, DGFIP saignée,... Les attaques portées par le gouvernement actuel contre les Services Publics sont aussi violentes qu'incessantes ! En outre, la loi de transformation de la Fonction Publique votée fin août 2019 ouvre la voie à de nouvelles mesures régressives en matière de droits et garanties des fonctionnaires parmi lesquels la mise en œuvre de plan de départs volontaires, l'expérimentation de la rupture conventionnelle appliquée aux fonctionnaires pour une période de 6 ans jusqu'au 31/12/2026, le recours accru aux contractuels, la rémunération au mérite, les mobilités forcées, ... sans oublier d'évoquer le gel du point d'indice prolongé en 2020 !
Contre l'abandon des Services Publics, incarnations du modèle social Français, un seul mot : **MOBILISATION !**

Le Nouveau Réseau de Proximité de la DGFIP rejeté par les élus locaux va néanmoins se traduire dès 2020, dans l'ouest Vosgien, par la suppression de la trésorerie de Châtenois et la création du 1^{er} accueil de proximité... Le projet de loi de Finances 2020 entérine quant à lui 1500 nouvelles suppressions de postes à la DGFIP dont 12 pour notre département.
Contre la fermeture de sites et les suppressions d'emplois à la DDFIP Vosges, un seul mot : **MOBILISATION !**

Pour que 2020 illustre le renouveau des conquêtes sociales, ton engagement syndical demeure plus que jamais nécessaire !



« Je me révolte, donc nous sommes ».

Albert CAMUS

***A te revoir prochainement,
Fraternellement,
Le Bureau Sectionnaire.***

